



2年学年だより

令和5年(2023年)

1月17日(火)

第29号

新しい学年へ向けて

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。早速ですが、みなさんは今年のご目標はすでに決まっていますでしょうか。なかなか難しいですよ。今年にはみなさんにとって、「進路選択」というとても大切な過程が待ち構えています。そのため、今年には勝負の一年となることでしょう。

とは言え、今からいきなりエンジン全開で気持ちを切り替えても、途中でバテてしまいます。じゃあ、どうすれば良いのか？ 大事なことは、「少しずつ慣らしていく」ということでしょう。現段階から、ちよつとずつで大丈夫なので、

①自分は何になりたいのか ②そのためにどんな進路を選べばいいのか

この二点を意識してみましよう。そして常に、3年生になった半年後の自分をイメージしながら、①・②を実現させるための「実践」を自分なりにしてみてください。

こんな言葉があります。

「夢は大きく、目標は手の届くところで」

これは私が小学生だった当時、プロ野球・読売巨人軍に在籍していた清原和博選手が、ある書籍の中で、未来ある子どもたちに向けて送ったメッセージのワンフレーズです。みなさんのような将来ある中学生だからこそ、チャレンジできることがたくさんあります。大きな志と、無理をしない範囲であなた自身の進むべき道を決めていってほしいと願っています。

～職業体験 進捗の報告です～

昨年からは職種体験という学習活動を行っていますが、引き続き、今年も総合・特活の時間で目下取り組み中。各グループとも、発表に向けてパワポでスライドを作成したり、作品作りに取り組んだりしています。

全体発表は2月の予定ですが、中には1月中に本番を迎えるグループもあり、早くも佳境を迎えているみたい……。本番は意外とあっという間にやってきますよ!! 皆さん、準備のほうは大丈夫ですか???

旅行

食品広告